



船橋支部布教部
下藤 吉信

先日、ぎっくり腰をやってしまい、しばらくまともに動けない状態でありました。そうすると、普段気にしていない手摺り

や椅子の位置、エスカレーターやエレベーターの有無が、関心事となります。様々な機会に「かしの・かりもの」の有り難さを聞かしていただきますから、私もしっかりと腰を据えた信仰姿勢に改めなさいよという神様のお知らせと反省させていただくのでありますが、そこに込められている深い意味を身につけているかといえば、かなり曖昧であります。身体の自由が利かなくなり、家族や知り合いにお世話になって初めて、他人からの優しい働きかけや力添えが実に有り難いこと、また、思いやりの心を持つことがいかに大切かと思ひ至るのであります。教祖は「やさしい心になりなされや。人を救いなされや」と教えられました。身体を病んでいる人、不自由をかこつ人が、どのような状態に置かれ、苦しんでいるのかを慮り、相手の立場に立って物事を考える。人間関係が希薄になりがちな現代では、このようなことがなおさらに大切なのでしょう。

不自由を感じてこそ知る
教祖の御教え

天理教船橋支部布教部 下藤 吉信

手配り 10 年 ひのきしん者感謝の集い

「天理時報」手配り 10 年
ひのきしん者感謝の集い

立教 180 年 10 月 25 日(水)午後 1 時

「天理時報」の普及・活用と手配り活動の全教展開が始まって 10 年を迎えました。この節目に、手配りひのきしんに携わる教友が一堂に会し、これまでの活動への感謝とお礼とともに、今後の歩みへの誓いを込めて神殿でおつとめを勤め、引き続き、真柱様からお言葉を頂戴します。手配りひのきしんに携わっている方は、ぜひご参加ください。

日時:2017 年 10 月 25 日(水)午後 1 時 服装:ハッピー
内容:おつとめ、真柱様お言葉 会場:東礼拝場
対象:手配りひのきしん者、教区長、教区布教部長、教区代表社友、教区手配り関係者、支部長、支部社友、支部手配り責任者、支部手配り拠点長、支部手配り関係者



千葉教区少年会
おつとめまなび総会

平成 29 年 10 月 22 日(日)

船橋支部役割：よろづよ八首

～目標～ 目標参加人数：少年会員 17 名

“よろづよ八首” おてふり・鳴り物を
船橋支部少年会員のみでつとめよう！！



おたすけ魂を熱く語る
第六回若き者教友の集い

日時 立教 180 年 10 月 26 日(木)
場所 陽気ホール(入場無料)
※秋季大祭後、正午より入場受付
午後一時より講演開始。約二時間



親子ひのきしんデー



とき:10 月 21 日(土) おつとめ練習
ところ:あつたかホーム鎌ヶ谷デイサービスセンター
(鎌ヶ谷市鎌ヶ谷 3-2-8 新京成線鎌ヶ谷大仏駅から徒歩 4 分)
じかん:10 時 45 分～12 時まで 神西基分教会向かい
内容:敷地内の草むしりもしくはお年寄りとのコミュニケーション

※少年会に関係なく大勢お集まりください。
総会前のおつとめ練習をやります。連絡先:090-9963-7954 村上まで

船橋支部の情報をあなたの
携帯電話にメールでお届けします。
こちらの QR コードからご登録ください。

